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港区幼稚園教育振興検討会の実施について 

 

 

 

 

 

１ 実施の目的 

幼児の人口減少や幼稚園就園率の低下に伴う幼稚園就園児数の減少を食い止め、

区内幼稚園の魅力向上を図ることで園児数が増加に転じるよう、効果的かつ具体的

な幼稚園教育振興の取組を中長期的な視点から検討するため、港区幼稚園教育振興

検討会を実施します。 

 

２ 検討する事項 

（１）幼稚園におけるＩＣＴの活用について 

（２）特別な配慮を必要とする幼児への指導について 

（３）幼稚園が行ういわゆる預かり保育について 

（４）幼稚園における満３歳以上児の教育の接続について 

（５）地域における幼稚園の役割について 

（６）その他区内幼稚園における幼稚園教育振興の取組について 

 ※（１）～（５）は、文部科学省が設置した「今後の幼児教育の教育課程、指導、

評価等の在り方に関する有識者検討会」の最終報告において、現代的諸課題に応

じて検討すべき事項とされたものです。 

 

３ 委員構成（１２名） 

学識経験者 ２名 ※別紙参照 

私立幼稚園代表者 ３名 

区立幼稚園代表者 １名 

私立幼稚園ＰＴＡ代表者 １名 

区立幼稚園ＰＴＡ代表者 １名 

公募区民（私立・区立幼稚園に通園する幼児の保護者） ２名 

学校教育部長 １名 

幼児教育担当専門官 １名 

 

４ 検討スケジュール（全５回） 

  令和７年２月上旬までに第１回検討会を開催し、以降、２か月に１回、令和７年

９月まで開催し、一定の結論を得ることとします。 

 

５ その他 

  会議は公開とし、傍聴席を設置します。 

令和７年１月１５日 

教育委員会報告資料 No.１ 

報告内容 

港区における幼稚園教育振興の取組の方向性を中長期的な視点から検討するた

め、港区幼稚園教育振興検討会を実施します。 



 

港区幼稚園教育振興検討会 委員（学識経験者）一覧 

 

〇安見 克夫（やすみ かつお）氏 

学校法人安見学園理事長 板橋富士見幼稚園園長 

東京成徳短期大学 名誉教授 

 経歴：幼少年教育研究所理事 研究機関には多数所属。 

    園の方針は、公立と同様。研究にも力を入れている。 

 

〇河合 優子（かわい ゆうこ）氏 

 聖徳大学大学院教職研究科、教育学部教授 

 経歴：文部科学省初等中等教育局幼児教育課 幼児教育調査官 教科調査官 

    東京都教育委員会  統括指導主事 

    都内 区立幼稚園 園長 

    （幼保一体施設の施設長） 

別紙 


